

## De Alto Nivel

- *Tabasco, con el Jesús en la boca*
- *Ediles en proceso de Chiapas*
- *Sexoservidor VS legislador*

### Antonio Caraveo Maldonado

**T**abasco al agua. El secretario de Asentamientos y Obras Públicas del gobierno de Tabasco, Héctor López Peralta dejó entrever que esa entidad se encuentra en riesgo de volverse a inundar porque la obra del Plan Hídrico no se ha concluido.

La promesa del presidente Felipe Calderón de "sacar a Tabasco cueste lo que cueste", en los días de la inundación de octubre del 97, se hace agua. El compromiso de desarrollar el Plan Hídrico para evitar futuras inundaciones no marcha.

El responsable de la obra, José Lueg Tamargo, director de la Conagua ha resbalado la pelota hacia la secretaría de Hacienda de Agustín Cartens. Que la falta de liquidez no le ha permitido avanzar en la obra.

Durante su visita del jueves 16 a Tabasco, no aclaró nada. Dejó a los tabasqueños con el Jesús en la boca. Como el clásico, ni está bien ni está mal sino todo lo contrario.

Por lo pronto, se está proyectando en instalar de nuevo las costalerías sobre los bordos. Y la paradoja, Tabasco se encuentra en sequía, el estrago en el sector agropecuario es mortal. Siete mil reses muertas. ¿Quiere más señor Lueg?

### De bajada

a) Fue en Tabasco, la que desnucó cualquier sueño guajiro a los gobernadores que no alcanzaron la refinería y pretendía la construcción de una petroquímica, fue la secretaría de Energía, Georgina Kessel. Sin rubor alguno informó que no hay dinero.

b) Con tan solo dos sesiones para concluir el primer periodo ordinario en la Cámara de Diputados, el caso Vicente Fox se da por cancelado. Se pretendían revisar las cuentas públicas del 2004 y 2005, pero como rechazaron las del 2002 y 2003, obviamente no podían pasar a las siguientes.

Así que seguramente no tendrán tiempo los priistas y perredistas de darle otro golpe al ex presidente Vicente Fox.

c) En el PAN de Campeche hace operación cicatriz. Pedro Ocampo Caldero y Jorge Norhausem, se inscribieron como candidatos a diputados locales por la vía plurinominales, quienes fueron los principales detractores en la lucha por la candidatura interna al mando estatal, donde quedó unguido el candidato de los Mouriños, Mario Avila.

d) Como cambios en Campeche. En el bunker priista no les sobresa la deserción de Modesto Pech, quien aceptó la candidatura del PAN a la alcaldía de Hecelachakáin y mucho menos que también se haya ido Manuel Angulo Ruiz, con el único mérito de haber sido hijo de Manuel Angulo Romero, ex líder del PRI-estatal, quien va a la candidatura a la diputación local por el III Distrito Electoral. Y se dice que no hubo espasmo en el PRI, porque las candidaturas de los ahora ex priistas causaron divisiones en las filas del PAN. Y van por el voto de castigo.

e) En Chiapas, el ex secretario del Campo y candidato a la diputación federal por el X Distrito Electoral del

Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>24.04.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>12-13</b>
----------------------------	---------------------------	------------------------

PRD, Ernesto Gutiérrez Villanueva le están cobrando lo que sembró. Una probadita fue en la comunidad de Fraylesca donde los reclamos no se hicieron esperar. "Votar por ti, si ni siquiera nos atendiste", es lo menos que le dijeron. Y En el Distrito II con cabecera en Pichucalco, Chiapas, el candidato panista Ovidio Cortazar, carga con los errores de su suplente, la ex regidora de ese ayuntamiento.

f) El presidente municipal de Jiquipilas, Chiapas, Lester Hernández y su esposa, fueron denunciados de estar haciendo campaña a favor de Ernesto Gutiérrez Villanueva, candidato a diputado federal del PRD, y recorrer los ejidos y rancherías, engañando a los campesinos.

g) En el Congreso local de Tabasco, una vez que se le dio entrada a la solicitud de juicio político contra el diputado y candidato a la diputación plurinominal por el PRD, Oscar Cantón Cetina, se da por adelantado que habrán los votos necesarios para ello. Los 20 del PRI, más cinco de la bancada perredista de los 14, quien está involucrado con el sexoservidor Alfredo Cervantes Landa, quien fuera novio de Fabián Lavalle (A) El Fabiruchis. Esa decisión la celebran los abogados de Cervantes, quienes presentaron la iniciativa.

h) El coordinador de Cadem, Arturo Abreu resumió el porqué las existencias de las casas de gobierno en 16 municipios de Tabasco, con el propósito de fortalecer a los municipios en materia de la atención ciudadana.